

# El Último Gran Día—2013

Fred R. Coulter—26 de septiembre, 2013  
[www.IglesiaDeDiosCristianaYBiblica.org](http://www.IglesiaDeDiosCristianaYBiblica.org)

¡Saludos a todos! ¡Bienvenidos al Último Gran Día de la Fiesta 2013! Qué Fiesta ha sido. Miren las cosas que están sucediendo en el mundo. Cuando mire todas esas cosas, recuerde que este Último Gran Día es el día que solucionará cada uno de esos problemas. Regrese en la historia por todos aquellos que nunca tuvieron oportunidad de salvación.

Como siempre lo hacemos, siempre comenzamos en Levítico 23. Recuerden que este es el punto de partida, y el resto del entendimiento concerniente al último día, el cual es llamado ‘el octavo día.’ Es un Sábado; un Día Santo. Veamos lo que nos dice acerca de esto, y veamos que lo menciona como el ‘octavo día’; no fue dado mucho más mandamiento.

Aunque tenemos una referencia a la celebración de la iniciación del templo en 2da de Crónicas 5-8 [corrección del transcriptor], y al final, Salomón los manda a sus casas en el 22do día del mes séptimo, el cual es el día después del Último Gran Día.

Levítico 23:36—hablando de la Fiesta de Tabernáculos: “Siete días ofrecerán una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR. **En el octavo día...** [Solo lo menciona aquí como el octavo día]... será una santa convocación para ustedes. Y ofrecerán una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR. *Es una asamblea solemne. Y no harán ningún trabajo servil en él.*”

Verso 39: “También en el quinceavo día del séptimo mes, cuando hayan reunido el fruto de la tierra, guardarán una fiesta al SEÑOR siete días. En el primer día *será* un Sábado *anual*, y en el octavo día *será* un Sábado *anual.*” Este octavo día, aunque sea el menor, conlleva un gran cumplimiento en el plan de Dios. Eso queda con las cosas en las que Dios se complace, lo débil y demás. Así es como somos fortalecidos.

Sabemos que debemos dar una ofrenda para el Último Gran Día, ya que es una extensión y parte de la Fiesta de Tabernáculos. Tenemos la secuencia:

- Pascua
- 7 días de Panes sin Levadura
- (1+7=8)

*Al final tenemos*

- 7 días de la Fiesta de Tabernáculos
- Último Gran Día
- (7+1=8)

Es un Día Santo, y un tiempo para presentar una ofrenda a Dios proporcional al gran significado de este día—ese gran día de Dios—el cual será ¡absolutamente increíble!

(Pausa para la ofrenda)

Ahora entendamos el significado del Último Gran Día, el ¡gran día de Dios! Eso es mencionado en Juan 7; veamos lo que dijo Jesús. Una de las ceremonias que tenían en aquel

tiempo era la ceremonia de agua, el derramamiento de agua alrededor de la base del trono de Dios. Esto se hacía al termino del séptimo día, y comenzando el octavo día.

Juan 7:37: “Entonces en el último día, el gran *día* de la fiesta, Jesús se paró y gritó, diciendo, ‘Si alguien tiene sed, venga a Mí y beba.’” ¿No es esa una declaración muy interesante? Comparemos eso con lo que encontramos en:

Juan 14:6: “Jesús le dijo, ‘Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, excepto a través de Mí.’” Un poco diferente, ¿No es así?

Juan 6:44: “Nadie puede venir a Mí a menos que el Padre, Quien Me envió, lo atraiga...” Muy interesante ¿no es así?

Juan 7:37: “... ‘Si alguien tiene sed, venga a Mí y beba. Aquel que cree en Mí, como la escritura ha dicho, de su vientre fluirán ríos de agua viva’” (versos 37-38). Eso también es interesante. Está hablando del Espíritu Santo.

Cualquiera—como dicen en el sur de Estados Unidos—‘¡todos vengan!’ Como sea, en este tiempo, en esta era no ha sido así. Dios es Quien debe llamar, y si Dios no llama, y sus mentes están cerradas...Piense en esto: Piense en la mayoría de las personas que vivieron y murieron antes que Cristo, porque Cristo vino aproximadamente dos tercios del camino a través de la historia humana.

- ¿Qué hay con todos ellos?
- ¿Qué pasara con ellos?
- ¿Qué hay de todos aquellos que eran sinceros, honesto, buenos y vivieron buenas vidas?
- ¿Qué hay de ellos?

Juan 3:16 es uno de los versos que los ateos y agnósticos desafían todo el tiempo. ‘Si es un Dios de amor, ¿Por qué hay tanta maldad en el mundo?’ *¡Por Satanás el diablo! ¡Por la naturaleza humana! ¡Por tener decisión propia!*

Juan 3:16: “Porque Dios amó tanto al mundo, que dio Su único Hijo engendrado, para que todo el que crea en Él no pueda morir, sino pueda tener vida eterna.” ¿Cómo pasará eso? Como sabemos, la Biblia enseña que todos tendrán una oportunidad para tener salvación. Veremos cómo funcionará eso.

Veamos uno de los deseos de Dios. Cuando Dios desea algo, y hay naturaleza humana involucrada, debemos escoger. Cuando los seres humanos tienen que escoger, si se van en contra del deseo de Dios, ¿Qué sucede entonces? Ese es el deseo de Dios. Ahí es donde hay libre albedrío. Dios nunca quita el libre albedrío. Usted tiene que escoger.

¿Qué tal si todos aquellos que acabo de mencionar nunca tuvieron una oportunidad de escoger? ¿Cómo será cumplida esta Escritura?

2 Pedro 3:9: “El Señor no está demorando la promesa *de Su venida*, como algunos en sus propias mentes consideran demora... [Es justo a tiempo]... sino, Él es paciente hacia nosotros, no deseando que alguno perezca, sino que **todos** vengan al arrepentimiento.”

- ¿Cómo pasará eso?

*Especialmente cuando consideramos que Dios no los llamó. ‘Muchos son llamados, pocos son escogidos.’*

- ¿Qué pasara con los *muchos* que no fueron escogidos?
- ¿Dios aún los ama?
- Si Él nunca les dio una oportunidad de salvación, ¿Qué hará al respecto?

“...todos vengan al arrepentimiento.” Veamos qué es lo que Dios desea también; aquí esta lo que Dios quiere:

1 Timoteo 2:4: “Quien desea *que todos los hombres sean salvos...*” ¿Cómo encaja eso con algunas de las doctrinas de los Protestantes y Católicos y todas las otras religiones del mundo que dicen que si no va con esta iglesia, o esa iglesia, o esa religión, está condenado al purgatorio o al infierno? Esta condenado a deambular y reencarnar a muchas otras vidas, en lo que quiera que eso sea.

¿Cómo salvará Dios a todos los hombres? *Dios hizo algo muy interesante a lo largo del camino, ¿no es así? ¡Sí!* Es por eso, como dijo un hombre ‘Por toda la maldad en el mundo, responsabilizo a Dios.’ Es verdad, porque Dios le permitió a Satanás venir para ver si obedeceríamos a Dios o no; empezando con Adán y Eva. Para ver si obedeceríamos a Dios o a Satanás el diablo, y tenemos que escoger. Para aquellos que no lo escogieron a Él, que fueron cortados de Dios, removidos de Él, ¿Qué pasara con ellos?

También tenemos que definir algunos de los pecados y demás, y ver cómo es que Dios lo resolverá todo. Veamos algo que Dios hizo, algo de lo que Dios es responsable. También, cuando no queremos a Dios, nos cegamos a nosotros mismos. Pero Dios nos hace lo mismo a nosotros.

Juan 12:35: “Entonces Jesús les dijo, “Aun por un poco de tiempo la Luz está con ustedes.... [Él era la Luz del mundo]... Caminen mientras tienen la Luz, para que *la* oscuridad no los alcance. Porque el que camina en la oscuridad no sabe a dónde va. Mientras tienen la Luz, crean en la Luz, para que puedan convertirse en *los* hijos de Luz.” Jesús hablo estas cosas y *después* se apartó de ellos y se *estaba* ocultando. Aunque había hecho tantos milagros en su presencia, ellos no creyeron en El,” (versos 35-37). ¿No es eso interesante?

- ¡Piense en el testimonio de Cristo!
- ¡Piense en la predicación de Cristo!
- ¡Piense en todos los milagros!
- ¡Piense en los miles que fueron sanados!

¿Dónde estaban ellos en el Día de Pentecostés?

Verso 38: “Para que la palabra de Isaías el profeta pudiera ser cumplida quien dijo, ‘Señor, ¿Quién ha creído nuestro reporte? ¿Y a quién ha sido revelado el brazo del Señor?’ Por esta *misma* razón ellos no pudieron creer porque de nuevo Isaías dijo” (versos 38-39).

- ¿Quién da la ceguera? *¡Dios lo hace!*
- ¿Quién dejo a Satanás sobre la tierra? *¡Dios lo hizo!*

- ¿Quién engaña a toda la humanidad? ¡*Satanás el diablo!*

Si Dios quiere que todos vengan al conocimiento de la Verdad, que todos se arrepientan y sean salvos, algo tiene que suceder. De eso se trata este último día.

Verso 40: ““Él ha cegado sus ojos y endurecido sus corazones para que no vean con sus ojos ni entiendan con sus corazones, y sean convertidos, y yo los sane.” Esa es una gran declaración, ¿no es así? *Si ¡Por supuesto!*

Si ellos se alejan de Dios, ¡*El los ciega!* Es por eso que Dios le dice a los laodiceanos, ‘Me gustaría que fueran fríos o calientes.’ Si Dios los ciega, ¿han perdido la salvación aunque se mueran? ¡Esa es la pregunta que este día responde!

Verso 41: “Isaías dijo estas cosas cuando vio Su gloria y habló concerniente a Él. Pero aun así, muchos entre los gobernantes creyeron en Él... [Pero no realmente]... pero por causa de los fariseos ellos no *Lo* confesaban... [Abiertamente]... para que no fueran sacados de la sinagoga; porque amaban la gloria de hombres más que la gloria de Dios; entonces Jesús gritó y dijo, ‘Aquel que cree en Mi no cree en Mí, sino en Aquel que me envió’” (versos 41-44).

Tiene que regresar a Dios el Padre. Esto es lo que falta en el protestantismo; el Padre no se menciona mucho y es llamado el ‘Dios del Antiguo Testamento.’

No es que no debamos confiar en Jesús. Sí hay que confiar en Jesús, pero debemos confiar en el Padre porque Jesús dijo: ‘Les digo, ustedes oran al Padre, porque el Padre mismo los ama. No oren a Mí, y yo le pediré al Padre por ustedes.’ ¡*No!* ¡***Ustedes oren al Padre!***

¿Qué pasará si ellos no creyeron? Vayamos un poco más adelante y ver algo más. Vamos a Romanos 11, y aquí hay otro misterio de Dios, el cual es respondido por este día.

Romanos 11:25: “Porque no deseo que sean ignorantes de este misterio, hermanos, para que no puedan ser sabios en sus propios envanecimientos: que un endurecimiento parcial *del corazón* ha ocurrido a Israel hasta que la plenitud de los gentiles estén adentro.” ¡Dios lo hizo! ¡Los cegó! ¡El los endureció! Hay un propósito en eso, así que debemos preguntar: ¿Cómo funcionará esto?

Verso 26: “Y entonces todo Israel será salvo...” ¿Cómo es que todo Israel será salvo si ellos vivieron y murieron y no tuvieron oportunidad de salvación? ¡*Este día responde esa pregunta!* Para responder la pregunta y entender lo que Dios está haciendo, debemos descubrir algo acerca del pecado. Lo encontramos en Mateo 12 donde Jesús lo dice claramente...Sabemos que hay pecado del que se puede arrepentir, y esta el pecado imperdonable del que no se puede arrepentir.

Mateo 12:30: “El que no está conmigo esta contra Mí...” ¿Y si usted está en contra de Cristo? ¿No había muchos judíos en contra de Cristo durante Su día? ¡*Sí!* Pero, ¿Qué pasará con ellos también?

“...y el que no recoge conmigo, dispersa. Por esto, Yo les digo...” (Versos 30-31). Ahora, El responde la pregunta, pero de alguna manera eso no está explicado en este verso.

“...todo pecado y blasfemia será perdonada al hombre excepto la blasfemia contra el Espíritu Santo; esa no será perdonada al hombre” (verso 31). ¿Por qué? *¡Porque ese es un rechazo total a Dios el Padre y al Espíritu Santo!*

Verso 32: “Y quienquiera que hable una palabra contra el Hijo de hombre, le será perdonado, pero quienquiera que hable contra el Espíritu Santo...”—el cual viene de Dios el Padre:

- Rechaza el Espíritu Santo
- Rechaza a Dios el Padre
- Rechaza el camino de Dios

*Deliberadamente, por decisión propia ¡después de la conversión!*

“...no le será perdonado, ni en esta era ni en la era **venidera**” (verso 32). ¿Cuál es esa “...era venidera”? Veamos algo en el libro de Romanos que ayuda a tener más entendimiento de esto. Esto tiene que ver con los Gentiles. Esto tiene que ver con las personas que no han cometido el pecado imperdonable, mas guardaban muchas de las leyes y principios de la Biblia. Que en el mundo serían consideradas personas buenas y comprensivas.

Romanos 2:11: “Porque no hay acepción de personas con Dios.” Si Dios salvara a algunos y condenara a otros cuando no es su culpa, y es causado por Dios, ¿no haría Dios acepción de personas? *¡Sí!* Así que este día contesta la pregunta que será resuelta.

Verso 12: “Porque tantos como han pecado sin ley también morirán sin ley; y tantos como han pecado dentro de *la* ley serán juzgados por *la* ley, (Porque los oidores de la ley no son justos delante de Dios, sino los hacedores de la ley serán justificados” (versos 12-13).

Verso 14 es muy importante, porque ahora Pablo está hablando de un tiempo antes de la venida de Cristo, y de cómo las personas viven sus vidas, como las sociedades tienen sus leyes y como gobiernan.

Verso 14: “Porque cuando *los* gentiles, los cuales no tienen *la* ley... [Dios nunca les dio la Ley]... practican por naturaleza las cosas contenidas en la ley, esos que no tienen *la* ley son una ley hacia sí mismos” —que significa que Dios reconoce esa observancia de la ley. Esto también lo encontramos en Jeremías 18, donde Dios dice que si va a bendecir y elevar a una nación, pero si ellos se van en contra de Él, entonces El retirará la bendición y los corregirá.

Noten como lo dice Pablo en el verso 15; esto es, aquellos que están practicando algunas de las leyes y mandamientos de Dios, los cuales son una ley para sí mismos y traen un poco de moralidad a la sociedad.

Verso 14: “Porque cuando *los* gentiles, los cuales no tienen *la* ley, practican por naturaleza las cosas contenidas en la ley, esos que no tienen *la* ley son una ley hacia sí mismos; **quienes muestran la obra de la ley escrita en sus propios corazones**, sus

conciencias dando testimonio, y sus razonamientos también, mientras se acusan o defienden el uno al otro)” (versos 14-15). ¿Qué hará Dios acerca de esto?

Verso 16: “**En un día cuando Dios juzgará por Jesucristo los secretos del hombre**, de acuerdo a mi evangelio.” Este es llamado ¡*El Último Gran Día!*

- Tenemos aquellos que han pecado, *pero no han rechazado a Dios el Padre ni al Espíritu Santo*
- Tenemos aquellos que nunca fueron llamados, *que fueron cegados* por sus decisiones de cómo vivieron sus vidas
- Tenemos aquellos que
  - ✓ Nunca tuvieron la oportunidad de ser llamados
  - ✓ Nunca tuvieron la oportunidad de entender
  - ✓ Nunca tuvieron la oportunidad de recibir salvación

Porque Cristo no había venido. Dios no le dio salvación a Israel. Así que hay muchas preguntas que necesitan ser respondidas, claro que sí; ¡esto es algo importante!

Veamos como son estas cosas; hay que mencionar Lucas 13, cuando algunos vinieron a él y dijeron ‘Mira a todos aquellos que murieron bajo la Torre de Siloam y mataron a 18,’ y Jesús dijo, ‘No piensen que aquellos hombres eran pecadores sobre todo Israel’ porque murieron de esa forma. O aquellos que fueron asesinados cuando estaban tratando de dar ofrendas en el templo y Herodes los mató y mezcló su sangre con sus sacrificios y los echó al altar. Jesús dijo ‘No piensen que ellos eran pecadores más que todos los demás en Israel. Mas yo les digo, a menos que se arrepientan, ustedes también perecerán.’ Todas estas cosas se acumulan y se hacen algo muy grande por lo que se deben dar cuentas.

Veamos a aquellos cuyos nombres están escritos en el Libro de la Vida. Hebreos 12 habla acerca de aquellos que han sido convertidos, que fueron fieles, que serán resucitados en la primera resurrección. Mientras llegamos al Monte Sion en el cielo:

Hebreos 12:22: “Sino han venido al Monte Sión, y a *la* ciudad del Dios vivo, *la* Jerusalén celestial; y a una innumerable compañía de ángeles; *a la* reunión festiva gozosa; y a *la* iglesia de los primogénitos...” (Versos 22-23). Habrán aquellos en la primera resurrección que serán los primogénitos.

Noten donde están escritos sus nombres: “...registrada *en el libro de vida* en el cielo; y a Dios, *el* Juez de todos; y a *los* espíritus de los justos que han sido perfeccionados” (verso 23). Estos son todos los que mueren en la fe. Ahí están los que sabemos que recibirán la salvación. Pero Pablo habla sobre un grupo que Dios juzgará en **un día de juicio**.

Veamos de nuevo como lo ve Dios desde el cielo, y quienes son aquellos que estarán en la primera resurrección. Aquellos cuyos espíritus han sido perfeccionados y están en el cielo, almacenados con Dios, esperando la resurrección. Veamos lo que hace Dios concerniendo a los que le aman, que son llamados ahora, aquellos que le sirven. Hay algunos que dicen que ‘si no pertenecen a esta iglesia, no serán salvos.’ Pues veamos sobre aquellos que serán salvos, y después veremos sobre aquellos que van a ser salvados.

Malaquías 3:16: “Luego aquellos temiendo al SEÑOR hablaron juntamente, *cada* hombre a su prójimo. Y el SEÑOR escuchó y oyó. Y un libro de recuerdo fue escrito delante de Él para aquellos que temían al SEÑOR, y para aquellos que pensaron en Su nombre. ‘Y ellos serán Míos,’ dice el SEÑOR de *los ejércitos*, ‘en el día que haga Mis propias joyas especiales. Y los perdonaré como un hombre perdona *a* su propio hijo quien le sirve.’ **Entonces regresarán, y discernirán entre el justo y el malo, entre aquel que sirve a Dios, y aquel que no Lo sirve**” (versos 16-18). Ahí tenemos las categorías.

Juan 5 es un gran capítulo porque nos dice y nos da las Escrituras necesarias para conectar todo y responder la pregunta: ¿Qué pasará con el resto del mundo? Jesús estará hablando sobre la resurrección, así que veamos lo que Él dice acerca de esto.

Juan 5:19: “Por tanto, Jesús respondió y les dijo, ‘Verdaderamente, verdaderamente les digo, el Hijo no tiene poder para hacer nada por Sí mismo, sino únicamente lo que ve hacer al Padre. Porque cualquier cosa que Él haga, estas cosas también hace el Hijo en la misma manera. Porque el Padre ama al Hijo, y Le muestra todo lo que Él mismo está haciendo. Y Le mostrará cosas más grandes que estas, para que ustedes puedan ser llenos de asombro. Porque **incluso como el Padre levanta los muertos y da vida, en la misma forma también, el Hijo da vida a quien Él quiere**” (versos 19-21). ¡Muy interesante!

Verso 22: “Porque el Padre no juzga a nadie, sino ha confiado todo juicio al Hijo para que todos puedan honrar al Hijo, incluso como honran al Padre. Aquel que no honra al Hijo no honra al Padre Quien lo envió” (versos 22-23). Vamos a ver que Él está hablando de la resurrección.

Verso 24: “Verdaderamente, verdaderamente les digo, aquel que oye Mi palabra, y cree en Quien Me envió, tiene vida eterna... [Si tiene el Espíritu Santo de Dios ahora, tiene la esperanza profunda de vida eterna]... y no viene a juicio... [Si nos rendimos ante Dios continuamente, y crecemos, cambiamos, vencemos y nos arrepentimos de nuestros pecados] ... porque ha pasado de muerte a vida.” Y nosotros pasaremos completamente de muerte a vida en la resurrección.

Verso 25 se vuelve muy importante para entender el Ultimo Gran Día: “Verdaderamente, verdaderamente les digo, *la* hora viene, y ahora es, cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios; y aquellos que oigan vivirán. Porque incluso como el Padre tiene vida en Sí mismo, así también le ha dado al Hijo tener vida en Sí mismo; y también le ha dado autoridad para ejecutar juicio porque Él es *el* Hijo de hombre” (versos 25-27). ¿Qué hará Cristo?

Verso 28: “No se asombren de esto, porque *la* hora viene en la cual **todos los que estén en las tumbas oirán Su voz**” Todos significa *todos* y *cada uno*; aquellos que han practicado el bien, eso es el bien *conforme al buen camino de Dios*, a una resurrección de vida. Esos son aquellos que son convertidos. Pero también están aquellos que hacen ‘el bien’ pero no han sido llamados, y no han cometido el pecado imperdonable, y veremos que ellos serán resucitados a una segunda vida física para su primera oportunidad de salvación.

Aquellos que han practicado la maldad, a una resurrección de juicio, para ser echados al Lago de Fuego.

Juan 11 es la resurrección de Lázaro de entre los muertos. Recuerden, Jesús no estaba ahí; Lázaro fue puesto en la tumba, Jesús no había regresado deliberadamente sabiendo que había muerto. El no llegó hasta el cuarto día. A Él se le había dicho sobre la resurrección. Él les dijo sobre eso y Marta y María dijeron ‘Si, creemos que el será resucitado en el último día.’ Jesús dijo ‘Yo soy la resurrección y la vida.’ Después fue a la tumba para resucitar a Lázaro de entre los muertos. Les dijo que rodaran la piedra. Ellos dijeron que no debían rodar la piedra porque Lázaro apestaba. Rodaron la piedra, una oración corta, y Jesús le dijo a Lázaro que ‘saliera.’ Lázaro fue resucitado de los muertos, de nuevo a vida física.

Ese es un testimonio real del poder de Dios ¿No es así? ¿Por qué hizo esto Jesús?

1. ¡Como testimonio!
2. Si Lázaro no hubiera sido resucitado, habría tenido que esperar a la segunda resurrección, en lugar de resucitar y recibir el Espíritu Santo de Dios, después que fue dado en Pentecostés.

Así podría vivir su vida y morir de nuevo y ser resucitado a vida eterna. Eso es lo que paso ahí, ¡es impresionante!

Ahora conectemos todo junto y vayamos a Apocalipsis 20. Veremos algo que sucederá después de que Satanás el diablo es removido por segunda y última vez. Tenemos una Escritura que nos da una pista de lo que sucederá; de como Dios resolverá todos estos problemas y contradicciones de las Escrituras que supuestamente no se pueden resolver.

Déjenme decirles sobre un reporte que recibí. Saben que están tratando de clonar animales, e incluso seres humanos. En el Reino Unido, están esperando aprobación final para que puedan haber genes de dos mujeres y fertilización in vitro, para que el bebe que nazca pueda tener partes de los genes de ambas mujeres.

El reporte que recibí es este: Científicos han podido tomar sangre de ratas y ratones y clonar ratas. Han hecho esto muchas veces. ¡Una gota de sangre!

Entendamos que *la muerte no le presenta ningún problema a Dios*. Recuerden, Jesús dijo que El juzgara a *vivos y muertos*.

Apocalipsis 20:4 habla sobre aquellos que vivirán y reinaran con Cristo por mil años. La primera parte del verso 5 está entre paréntesis, y dice: “(Pero el resto de los muertos no vivieron de nuevo hasta *que* los mil años fueron completados.)...” ¿Qué hay de eso? ¡Vivirán de nuevo!

Ahora, entendamos que sin Apocalipsis 20, no podemos entender otras Escrituras en la Biblia que se relacionan con esto. Después que Satanás el diablo sea removido por segunda vez:

Verso 11: “Entonces vi un gran trono blanco y *a* Aquel Quien estaba sentado sobre él, de Cuya cara la tierra y el cielo huyeron; y ningún lugar fue encontrado para ellos. Y vi *a* los muertos, pequeños y grandes, de pie delante de Dios...” (Versos 11-12). Si están de pie delante de Dios, ¡deben estar vivos! Los muertos han sido levantados. Esto es, en la era venidera de la que habló Jesús (Mateo 12), que si hay un pecado imperdonable, *no será perdonado* en esta era—ahora—***ni en la era venidera***. ¿No es impresionante?

- ¿Por qué serán resucitados?
- ¿Qué hará Dios?
- ¿Qué sucederá?
- ¿Cómo sucederán estas cosas?

¡Será algo impresionante! Solo piensen hermanos, tomen a todos los que estén en la primera resurrección, todos aquellos que entren al Reino espiritual de Dios a través del Milenio, ¡todos somos hijos de Dios!

Ahora, algo más grandioso que eso va a suceder, donde *Dios va a deshacer*

- Todo mal
- Toda decepción
- Todo error
- Todo asesinato
- Toda muerte prematura

*¡Cualquier medio por el que murieron las personas! ¡Dios se va a encargar de eso! ¡Veamos como lo hará Dios!*

(Siguiendo pista)

Continuemos en Apocalipsis 20:5 y hagamos algunas preguntas. Dice “...el resto de los muertos no vivieron de nuevo hasta *que* los mil años fueron completados...” Después tenemos el juicio del Gran Trono Blanco, (verso 11).

Después, en el verso 12 leemos que Juan vio “...*a* los muertos, pequeños y grandes, de pie delante de Dios; y *los* libros fueron abiertos; y otro libro fue abierto, el cual es *el* libro de vida...” Estos muertos son todos aquellos que no estuvieron en la primera resurrección, y aquellos que no cometieron el pecado imperdonable.

Vamos a 1 de Juan 5 y entendamos algo muy importante acerca del pecado. Después veremos qué sucederá con aquellos que son levantados de entre los muertos. Hay pecados que cometemos que son perdonables. Aquellos que no fueron llamados por Dios, que cometieron pecados; que no fueran el pecado imperdonable, nunca tuvieron la oportunidad para que sus pecados fueran perdonados. Ni tuvieron oportunidad de arrepentirse de ellos. Así que veamos lo que dice respecto al pecado.

1 Juan 5:16: “Si cualquiera ve a su hermano pecando un pecado *que no es* hacia muerte, él pedirá, y Él le dará vida para aquellos que no pecan hacia muerte. **Hay un pecado**

**hacia muerte**... [Aquí él está hablando de la segunda muerte]... concerniente a ese *pecado*, no digo que él debería hacer *alguna* súplica a Dios.”

Veamos cómo define Pablo el pecado imperdonable. Veremos como el pecado imperdonable resultará en la segunda muerte. Esto es, un pecado o pecados imperdonables:

- Se vuelven totalmente hostiles
- Rechazan a Dios
- Rechazan la salvación

Puede haber aquellos que absolutamente saben mejor que eso. Pueden haber algunos que han cometido el pecado imperdonable, que no han sido convertidos, ¡pero aquellos serán muy pocos! Veamos lo que es el pecado imperdonable:

Hebreos 10:26: “Porque si voluntariosamente seguimos pecando después *de* recibir el conocimiento de la verdad...” Estos son los que recibieron el conocimiento de la Verdad, fueron convertidos, y:

- Le dieron la espalda a Dios
- Rechazan a Dios
- Rechazan el Espíritu Santo
- Rechazan todas las cosas que Dios les había proveído

“...ya no hay ningún sacrificio por *los* pecados, sino una expectativa espantosa de juicio inevitable y de fuego feroz, el cual devorará los adversarios *de Dios*” (versos 26-27).

Pablo menciona un punto muy importante aquí, verso 28: “*Consideren esto*: cualquiera que rechaza *la* ley de Moisés muere sin misericordia bajo *el testimonio* de dos o tres testigos. ¿Cuánto peor castigo piensan *que* merecerá quien haya pisoteado al Hijo de Dios, y haya considerado la sangre del pacto, con la cual fue santificado, *como* una cosa profana, y haya desdeñado al Espíritu de gracia?” (Versos 28-29).

Este es un pecado casi indescriptiblemente malvado. Pero habrán algunos que lo harán, porque hay libre albedrío y ¡debemos escoger! Sin duda alguna ¡*debemos escoger!* Pablo también lo describe demostrando el rechazo deliberado de la Verdad de Dios

- Una vez que sus ojos han sido abiertos
- Ya que hayan sabido
- Ya que hayan entendido

Aquellos que han sido cegados, cualquier pecado es perdonable, salvo el pecado imperdonable.

Hebreos 6:4 “Porque es imposible para aquellos *que fueron* una vez iluminados, y quienes personalmente obtuvieron el regalo celestial... [El perdón del pecado]... y llegaron a ser partícipes del Espíritu Santo, y quienes han probado *la* buena palabra de Dios... [La entienden y viven conforme a ella]... y *los* poderes del mundo por venir... [Entendiendo el

plan de Dios]... Renovarlos de nuevo hacia arrepentimiento si ellos han caído;” (Versos 4-6) — caer o apostatar y dejar a Dios. Han habido muchos pecados terribles.

- ¡Asesinato es un pecado perdonable!
- ¡Aborto es un pecado perdonable!
- ¡Todos esos son cometidos en la ignorancia!
- ¡Todos esos son cometidos siendo cegados!

¿Cegó Dios al antiguo Israel? *¡Si lo hizo!* Dios nunca les dio—ni siquiera a aquellos que vivían decentemente— una oportunidad para la salvación.

Ezequiel 37 es uno de mis capítulos favoritos en toda la Biblia. Como sea, entendamos que no se puede comprender el tiempo en el que esto se cumplirá, o saber lo que realmente significa, a menos que entienda el libro de Apocalipsis y las Escrituras que acabamos de cubrir; *el resto de los muertos*.

Aquellos que estén muertos en Cristo serán levantados *primero*, esa es la primera resurrección. Ellos reinarán con Cristo por mil años. Al final de los mil años Satanás es removido de nuevo, entonces *¡el resto de los muertos viven de nuevo!* Este es el gran ejército que está de pie frente al Juicio del Gran Trono Blanco.

Todas estas personas han vivido en la carne *una vez*, pero nunca tuvieron oportunidad de salvación. El antiguo Israel tampoco. Si, los patriarcas si, Moisés, Samuel, ciertos reyes como David y Ezequías. Antes del Diluvio estaban Abel, Enoc y Noé. Después del Diluvio estaban Abraham, Isaac y Jacob. Pero, ¿Qué hay del resto de Israel?

Dios no les dio a los hijos de Israel que tuvieran *ojos para ver y oídos para oír*. Muchos de ellos, aunque vivían lo que llamaríamos vidas justas, como muchas personas del mundo en la actualidad y a través de la historia; que han sido honestos, han vivido decentemente, han tratado de hacer lo correcto, pero Dios nunca los llamó. Ellos nunca recibieron el Espíritu Santo de Dios.

Ahora Dios les dará una oportunidad de salvación. Encontramos eso descrito en Ezequiel 37 como los detalles de la segunda resurrección. Tenemos la primera resurrección, y después en Apocalipsis 20, tenemos la segunda resurrección. Y veremos que hay dos partes de la segunda resurrección:

1. Aquellos que no han cometido pecado a muerte
2. Aquellos que han cometido pecado a muerte

Veremos que empieza *primero* con Israel, y después con las demás naciones del mundo. Justo como tenemos en Apocalipsis 7, los 144,000 de los hijos de Israel y la gran multitud innumerable serán otorgados salvación. Esos son los obreros de la última hora, la onceava hora.

En Ezequiel 37 tenemos algo que no podría ser entendido sin Apocalipsis 20. También tenemos algo aquí que es muy interesante, porque esta no es una resurrección a vida espiritual, si no a vida física.

Ezequiel 37:1: “La mano del SEÑOR fue sobre mí, y me trajo por el Espíritu del SEÑOR, y me colocó en medio de un valle, y este *estaba* lleno de huesos.” Estos son huesos humanos. Si usted tiene huesos, eso demuestra que había vida y muerte.

Verso 2: “Y me hizo caminar entre ellos todo el rededor. Y he aquí, muchísimos *estaban* en el valle abierto. Y he aquí, *estaban* muy secos.” Demostrando que había pasado tiempo.

Verso 3: “Y me dijo, ‘Hijo de hombre, ¿Pueden vivir estos huesos?’ Y yo respondí, ‘Oh SEÑOR Dios, Tu sabes’... [Él no sabía]... Otra vez me dijo, “Profetiza a estos huesos, y diles, ‘Oh huesos secos, oigan la Palabra del SEÑOR. Así dice el SEÑOR Dios a estos huesos, “He aquí, Yo haré que aliento entre en ustedes y vivirán. Y pondré nervios sobre ustedes y traeré carne sobre ustedes, y los cubriré con piel, y pondré aliento en ustedes, y vivirán y sabrán que Yo soy el SEÑOR” ’ ” (versos 3-6). Ellos no conocieron al Señor en su primera vida. Eso es clave, es importante.

Es una resurrección a una *segunda vida física* para el propósito de tener una oportunidad de salvación.

Verso 7: “Entonces profeticé como me fue ordenado. Y mientras profetizaba, hubo un ruido. Y he aquí, ¡un temblor! Y los huesos se juntaron, un hueso a su hueso. Y mientras miraba, he aquí los tendones y la carne vino sobre ellos, y la piel los cubrió encima. Pero no *había* aliento en ellos. Y me dijo, “Profetiza al viento, profetiza, hijo de hombre, y di al viento, ‘Así dice el SEÑOR Dios, “Venga de los cuatro vientos, Oh aliento, y respire sobre estos muertos para que ellos vivan” ’ ” (versos 7-9). Y por supuesto, *¡una segunda vida física!*

Veremos que incluso aquí podemos discernir que a ellos se les da una oportunidad de salvación.

Verso 10: “Así que profeticé como me ordenó, y el aliento entró en ellos, y vivieron y se pararon sobre sus pies, un ejército extremadamente grande.” Muy similar a Apocalipsis 20 — ‘Vi a los muertos de pie delante del trono— el gran trono blanco. Estos se levantaron y estuvieron de pie. Y el ejército extremadamente grande que estaba ahí, y no se halló lugar para ellos.

Dios identifica quienes son, verso 11: “Y me dijo, ‘Hijo de hombre, **estos huesos son toda la casa de Israel...**” El principio Bíblico es *a Israel primero, después al resto de las naciones*. Es por eso que en Apocalipsis 7, los 144,000 primero, después la gran multitud innumerable de muchas naciones, idiomas, tribus y pueblos.

“...He aquí, ellos dicen, ‘Nuestros huesos *están* secos y nuestra esperanza está perdida; nosotros mismos estamos completamente cortados.’ Por tanto profetiza y diles, ‘Así dice el SEÑOR Dios, “He aquí, Oh Mi pueblo, Yo abriré sus tumbas... [Muertos una vez]... y haré que salgan de sus tumbas... [Para vivir una segunda vida en la carne]... y los traeré a la tierra de Israel. Y sabrán que Yo soy el SEÑOR...” (Versos 11-13). Lo concerniente a la salvación es que:

- Nosotros conocemos a Dios
- Nosotros conocemos Sus mandamientos
- Nosotros conocemos Su amor
- Nosotros tenemos Su Espíritu

Ellos no conocían a Dios, aunque eran los hijos de Israel.

Verso 13: “Y sabrán que Yo soy el SEÑOR cuando haya abierto sus tumbas, Oh Mi pueblo, y los haya sacado de sus tumbas. [Dice ‘tumbas’ cuatro veces]... Y pondré Mi Espíritu en ustedes y vivirán...” (Versos 13-14). Esa es la conversión, una oportunidad ahora, porque habla sobre los libros que fueron abiertos, y después fue abierto el Libro de la Vida (Apocalipsis 20) y esto significa una oportunidad de salvación.

Ahora ellos tienen una oportunidad de salvación y de tener sus nombres escritos en el Libro de la Vida. Si Dios los ciega, Él es responsable de darles una oportunidad para la salvación, porque ese es Su deseo. Si ellos mueren sin que eso suceda, Dios dice que El aun quiere que todos ellos se salven. Pero, ¿Cómo pueden ser salvos si han muerto antes de haber tenido una oportunidad para la salvación? *¡No pueden ser salvos!*

- ¡Dios va a corregir eso!
- ¡Dios va a cumplir Su Palabra!
- ¡Dios les dará vida!
- ¡Dios les dará una oportunidad!

Muchos que no entienden eso dicen ‘Bueno, esa es una segunda oportunidad.’ ¡No! Es una segunda vida física para recibir la salvación, justo como comentamos anteriormente sobre Lázaro. Él fue levantado de los muertos para que pudiera ser convertido en el Día de Pentecostés y recibir vida eterna, estando en la primera resurrección.

Ahora, aquí están los que murieron y no fueron levantados de los muertos, aquí está su oportunidad de salvación, verso 14: Y pondré Mi Espíritu en ustedes y vivirán, y los colocaré en su propia tierra. Y sabrán que Yo el SEÑOR lo he hablado y lo he hecho,” dice el SEÑOR.’ ”

Veamos donde Jesús hace referencia a esto. Esto entonces nos da entendimiento, no solo sobre Israel, sino también nos da entendimiento acerca de otras naciones.

Mateo 12:31: “Por esto, Yo les digo, todo pecado y blasfemia será perdonada al hombre excepto la blasfemia contra el Espíritu Santo; esa no será perdonada al hombre. Y quienquiera que hable una palabra contra el Hijo de hombre, le será perdonado, pero quienquiera que hable contra el Espíritu Santo, no le será perdonado, ni en esta era ni en la era venidera” (versos 31-32).

Aquí se ve de lo que está hablando. Solo hay una oportunidad para la salvación. Si vivió y murió sin esa oportunidad, sera levantado de nuevo a la vida y se le dará la oportunidad de arrepentirse y tener esos pecados perdonados. Si ha sido llamado y ha recibido el Espíritu Santo de Dios, o si Dios ha lidiado directamente, y esto aplica a unos pocos que rechazan a Dios, quienes han rechazado el Espíritu Santo y han cometido el

pecado imperdonable—que puede incluir a aquellos como *la bestia* y el falso *profeta*— ellos nunca se arrepentirán. *¡Ellos nunca recibirán perdón!* “...no le será perdonado, ni en esta era ni en la *era* venidera”

Verso 38: “Entonces algunos de los escribas y Fariseos respondieron, diciendo, “Maestro, deseamos ver una señal de Ti.” Y Él respondió y les dijo, “Una generación maligna y adúltera busca una señal, pero ninguna señal será dada a esto excepto la señal de Jonás el profeta. Porque así como Jonás estuvo en la barriga del gran pez tres días y tres noches, en la misma manera el Hijo de hombre estará en el corazón de la tierra tres días y tres noches. *Los hombres de Nínive se pararán...*” (Versos 38-41) —ser resucitados; Él está hablando de aquellos que se arrepintieron cuando Jonás predicó.

“...*Los hombres de Nínive se pararán en el juicio...*” (verso 41) — el juicio del Gran Trono Blanco. Las personas son levantadas a juicio para una oportunidad de salvación, o levantadas a juicio para la segunda muerte, porque han blasfemado contra el Espíritu Santo de Dios.

“...con esta generación y la condenarán, porque ellos se arrepintieron a la proclamación de Jonás; y he aquí, uno más grande que Jonás *está* aquí. *La reina del sur se levantará...* [Para ser resucitada]... en el juicio con esta generación y la condenará, porque ella vino desde los confines de la tierra para escuchar la sabiduría de Salomón; y he aquí, uno más grande que Salomón *está* aquí” (versos 41-42).

Veamos esto y pensemos en esto. Aunque se arrepintieron, *ellos no recibieron vida eterna*. Aunque la Reina del Sur se levantó y escucho todo de Salomón, *ella no recibió vida eterna*. Ellos sabían de la Palabra de Dios— lo mucho o poco que hayan tenido de ella— pero nunca se les dio una oportunidad para la salvación. Aquí hay un buen ejemplo mostrándonos esta segunda resurrección:

- Lo hemos visto en Apocalipsis 20: *¡el resto de los muertos no vivieron de nuevo hasta que los mil años son terminados!*
- Hemos visto en Ezequiel 37, *¡que esta es toda la casa de Israel!*
- Hemos visto en Mateo 12 que *¡los hombres de Nínive y la Reina del Sur, es un tipo que aplica a todas las naciones del mundo!*

Todos ellos serán levantados a una segunda vida física para tener una oportunidad de salvación. Aquí es donde Isaias 65 entra de nuevo. Ellos tendrán una gran oportunidad cuando eso suceda. En la última generación del Milenio, la tierra entera estará preparada para la resurrección del resto de esta gente.

- ¿Dónde vivirán?
- ¿Qué vestirán?
- ¿De dónde vendrán esas vestiduras?

Quien sabe qué cosa tan grandiosa y fantástica eso será.

Podemos aplicar Isaias 65 a aquellos durante el Milenio, al igual que a aquellos que sean resucitados a una segunda vida física después que termine el Milenio.

Isaias 65:17: “Porque he aquí, Yo creo nuevos cielos y una nueva tierra. Y las cosas iniciales no serán recordadas, ni vendrán a la mente. Pero estén contentos y regocíjense por siempre *en* lo que He creado; porque he aquí, Yo creo a Jerusalén un regocijo, y a su gente un gozo. Me regocijaré en Jerusalén, y Me alegraré en Mi pueblo...” (Versos 17-19).

¿Se alegrará Dios en el hecho de que Israel ha vuelto a la vida, en el hecho de que todas esas otras naciones también han sido resucitadas para una oportunidad de salvación?  
¡Sí! Dios quiere

- Que todos vengan al conocimiento de la Verdad
- Que todos sean salvos
- Que todos se arrepientan

Si no han tenido la oportunidad de hacerlo en esta vida porque fueron cegados, o porque nacieron antes del tiempo de Cristo, o porque nunca recibieron la Palabra de Dios, nunca entendieron estas cosas, Dios los resucitará y hará que se olviden de *todo* lo que han pasado y se arrepentirán. Y recibirán la salvación. Sera la misma cosa.

Verso 20: “No habrá niño que viva solo unos pocos días...” Piense en esto: todos esos bebés que han muerto serán resucitados. Personalmente, yo creo que también todos los que han sido abortados resucitarán, porque habrá muchas madres que estarán dispuestas a recibir los hijos que habían abortado, porque ese es un pecado perdonable. Dios va a decir ‘Aquí está tu hijo que nunca tuviste oportunidad de disfrutar.’ Yo creo que Dios los levantara al equivalente de un parto completo. ¡Qué alegría será esa! Que cosa tan fantástica el deshacer todo mal bajo el sol:

- Los monstruosos asesinatos de los seis millones de Judíos  
*Todos olvidados y perdonados*
- Todos los que han sido matados por dictadores, ya sea en Rusia, China, el Sureste de Asia, Norte o Suramérica, África, cualquier parte del mundo
- Todos que han muerto antes de tiempo

Serán levantados y se les dará otra vida para vivir, y tener una oportunidad de conocer a Dios, ¡de recibir la salvación! ¡Eso es algo!

“...ni hombre viejo que no haya llenado sus días, porque el niño morirá de cien años... [En ese tiempo, serán cambiados de carne a espíritu, si están listos para entrar a la vida eterna]... pero el pecador *que tenga* cien años será maldito” (verso 20). Eso aplica al Milenio, porque los pecadores incorregibles serán resucitados. Veremos que incluso uno de los Salmos habla acerca de esto mismo. ¡Estas son las grandiosas noticias hermanos! Estas son las buenas noticias de la salvación de Dios para el mundo entero.

- ¡Dios es responsable!
- ¡Él se encargará de ello!
- Dios les dará una oportunidad para la salvación, ¡*Que ellos vivirán para siempre!*

Apocalipsis 20:11: “Entonces vi un gran trono blanco y *a* Aquel Quien estaba sentado sobre el... [El juicio de todos le fue dado a Cristo]... de Cuya cara la tierra y el cielo huyeron; y

ningún lugar fue encontrado para ellos. Y vi a los muertos... [El resto de los muertos]... pequeños y grandes, de pie delante de Dios; y los libros fueron abiertos...” (Versos 11-12). Tendrán sus mentes abiertas a la Palabra de Dios:

- La ceguera será removida
- El endurecimiento del corazón será removido
- Habrán lágrimas de alegría y arrepentimiento, agradecimiento y apreciación a Dios, porque Él ha hecho esto

¡Nosotros tendremos una oportunidad de ayudarles! ¡Nosotros estaremos ahí para ayudar a cumplir esto! ¡Piense en eso!

“...y otro libro fue abierto, el cual es *el* libro de vida...” (Verso 12). Sus nombres no fueron escritos en el Libro de la Vida para salvación eterna en su primera vida. Dios probablemente tiene una sección en el Libro de la Vida para aquellos que serán levantados en la segunda resurrección, separada de aquellos en la primera resurrección. Ahora sus nombres entrarán al Libro de la Vida. Será agregado cuando:

- Vengan a sí mismos
- Se arrepientan de sus pecados
- Vean lo que han hecho en su primera vida
- Le pidan a Dios que borre sus pecados; quite la memoria de ellos
- Reciban el Espíritu Santo de Dios
- Tengan la oportunidad de caminar en gracia y conocimiento y Verdad
- Vivan cien años y practiquen el camino de Dios

¡Qué cosa tan fantástica sera eso! Si tan solo más ateos entendieran eso, no habría muchos ateos. Ellos ven todas las religiones insensatas del mundo y *apropiadamente* dicen ‘¿Cómo puede eso ser de Dios? ¡Esto sí es de Dios! ¡Aquí mismo!

“...Y los muertos fueron juzgados por las cosas escritas en los libros... [Juzgados de acuerdo a la Palabra de Dios, justo como nosotros]... de acuerdo a sus obras. Y el mar entregó los muertos *que estaban* en él, y la muerte y *la* tumba entregaron los muertos *que estaban* en ellas; y ellos fueron juzgados individualmente, de acuerdo a sus obras” (versos 12-13).

Ahora, al final del periodo de cien años, deben suceder dos cosas:

1. Si alguno de los que son levantados de nuevo a la vida rechazan la salvación, irán al Lago de Fuego; ¡su *segunda muerte*!
2. Todos aquellos que vivieron y murieron, y fueron enterrados, que cometieron el pecado imperdonable, serán levantados a una segunda vida en la carne *con todos los malvados juntos para ser echados al Lago de Fuego* ¡y quemarse! ¡Su memoria no será más!

Lo que Dios hará es esto, verso 14: “Y *la* muerte y *la* tumba fueron echadas en el lago de fuego. **Esta es la segunda muerte.** Y si cualquiera no fue encontrado escrito en el libro de vida, él fue echado en el lago de fuego” (versos 14-15). Recuerden, Pablo dijo que si alguien comete el pecado imperdonable, anticipe el ‘juicio de fuego de Dios.’

Vamos al libro de los Salmos y veamos una Escritura. Esto habla de que todos los malvados serán juzgados juntos. Salmo 37:38: “Mas los pecadores serán destruidos juntos...” Esa es la *segunda muerte*. Después de eso, comienza la gran obra de Dios para toda la eternidad.

Veamos qué tan fantástico será esto. Entendamos que Dios va a remover toda evidencia de pecado que sea físico sobre la tierra. ¡Él va a *incinerar*! Eso es de lo que habla Pedro en 2 Pedro 3. Esta tierra y los cielos alrededor de ella serán quemados, todos los elementos se derretirán con un fuego intenso. Eso es para la preparar la tierra para la Nueva Jerusalén venidera.

Apocalipsis 21:1—Juan escribe: “Entonces vi un nuevo cielo y una nueva tierra; porque el primer cielo y la primera tierra estaban desaparecidas, y no había más mar.” Seres espirituales no necesitan tener las temperaturas moderadas por medio de los mares. Dios se encargará de eso de otra manera con los seres espirituales.

Verso 2: “Y yo, Juan, vi la santa ciudad, *la Nueva Jerusalén*, bajando de Dios desde el cielo, preparada como una novia adornada para su esposo. Y escuché una gran voz desde el cielo decir, “He aquí, el tabernáculo de Dios es con *los hombres...*” (Versos 2-3). Hombres y mujeres hechos perfectos— seres espirituales— porque nadie puede estar en la presencia de Dios en la carne. Nadie puede mirar la cara de Dios en la carne, porque el poder de Dios— solo de Su mismo ser—consumiría toda esa carne.

“...y Él vivirá con ellos, y ellos serán Su pueblo; y Dios mismo estará con ellos y *será su Dios*” (verso 3). Piensen en lo fantástico y maravilloso que es ese tiempo. Es por eso que aquellos que tenemos el Espíritu Santo ahora somos llamados ‘¡los hijos de Dios!’ En ese tiempo seremos seres espirituales completamente desarrollados con Jesucristo. Él va a presentar a Su gran familia la ¡*Nueva Jerusalén!*

Todos aquellos en la primera resurrección vivirán en la Nueva Jerusalén, y la tierra será ocupada por todos los que sean salvos en el resto de la *nueva* tierra. Será un tiempo fantástico. Será lo que nuestras mentes pueden comprender, y podemos tener un vistazo, una sombra de ello, un entendimiento de ello a través de lo que está escrito en la Biblia. Dios va a sanar cada herida, curará todo lo que ha salido mal en la humanidad.

Verso 4: “Y Dios borraré toda lágrima de sus ojos; y **no habrá más muerte, o pena, o llanto, ni habrá más dolor**, porque las cosas anteriores han desaparecido.” *¡Se han ido! ¡Todas han sido quemadas!* La nueva tierra ahora está lista para los hijos e hijas espirituales y todos aquellos que son salvos de las naciones, para que ahora podamos tomar parte en el resto del plan de Dios ¡para toda la eternidad!

Verso 5: “Y Quien se sienta sobre el trono dijo, “He aquí, Yo hago todas las cosas nuevas,” Entonces Él me dijo, “Escribe porque estas palabras son verdaderas y fieles.” Y me dijo, “Está hecho. Yo soy Alfa y Omega, el Principio y el Fin. Al sediento, Yo *le* daré libremente de la fuente del agua de vida. Aquel que venza heredaré todas *las* cosas; y Yo seré su Dios, y él será Mi hijo. Pero *el* cobarde, e incrédulo, y abominable, y asesinos, y

fornicarios, y hechiceros, e idólatras, y todos *los* mentirosos, **tendrán su parte en el lago que quema con fuego y azufre; el cual es la segunda muerte**” (versos 5-8).

Después, los ángeles vinieron y le enseñaron a Juan—imagine a Juan recibiendo esta visión. Él le enseñó a Juan la Nueva Jerusalén— ¡*fantástico!* Hecha de cosas espirituales que solo pueden ser equivalentes a piedras preciosas, plata y oro, y todas esas cosas que brillan y resplandecen.

Verso 22: “Y no vi templo en ella...” La terminación del plan de Dios; **Él va a vivir con su pueblo** y ellos le adorarán directamente, no por medio de un templo o tabernáculo.

“...porque el Señor Dios Todopoderoso y el Cordero son el templo de ella. Y la ciudad no tiene necesidad del sol, o de la luna, que debería brillar en ella... [Seguirá ahí para decirnos el tiempo]... porque la gloria de Dios la ilumina, y la luz de ella es el Cordero. Y las naciones que son salvas caminarán en su luz; y los reyes de la tierra traerán su gloria y honor a ella” (versos 22-24).

Así que, como quiera que vaya a ser la vida como seres espirituales, será activa y ocupada; grandiosa y maravillosa; ¡más allá de lo que podemos imaginar!

- ¡Tenemos estas palabras para darnos ánimo!
- ¡Tenemos estas cosas para inspirarnos!
- ¡Tenemos estas palabras para arrepentirnos de nuestros pecados, y para que no pequemos!

Verso 25: “Y sus puertas nunca serán cerradas de día, porque no habrá noche allí. Y ellos traerán la gloria y el honor de las naciones a ella. Y nada que profane entrará nunca en ella... [¡No más pecado!]... ni *cualquiera* que practique *una* abominación o *conciba* una mentira; sino *únicamente* aquellos que están escritos en el libro de vida del Cordero” (versos 25-27).

Apocalipsis 22:1: “Después me mostró un río puro de agua de vida, claro como cristal, fluyendo fuera del trono de Dios y del Cordero.” Renovación del Espíritu Santo siempre. Es por eso que este Último Gran Día empieza con el agua de la ceremonia alrededor del altar de Dios.

Verso 2: “Y en medio de *la* calle, y de este lado y ese lado del río, estaba *el* árbol de *la* vida, produciendo doce *clases de* frutos, cada mes rindiendo su fruto; y las hojas del árbol *son* para *la* sanidad de las naciones.” Eso significa mantenimiento, o la perpetuación de la vida eterna para nosotros. Eso también significa estar aprendiendo más y más del camino de Dios por toda la eternidad.

Solo piense: seres espirituales viviendo por la eternidad. Necesitamos una mente, un corazón, y las habilidades que las complementen. **¡Dios nos lo dará!**

Verso 3: “Y no habrá más maldición; y el trono de Dios y del Cordero estará en ella; y sus siervos le servirán, y ellos verán Su cara; y Su nombre *estará* en sus frentes” (versos 3-4). **¡Ver a Dios!** ¿Cómo será eso, la primera vez que vayamos ante Dios el Padre y Él nos

llame por nuestro nuevo nombre? Y nosotros digamos ‘Si, nuestro Padre Santo, Señor Dios Todopoderoso, ¡Quien vive por las eras de la eternidad! ¡Tú plan para Tu familia es fantástico y grandioso!’ *¡Si, claro que lo es!*

Verso 5: “Y no habrá noche allí; porque ellos no tienen necesidad de una lámpara o *de la luz del sol*, porque el Señor Dios los ilumina; y ellos reinarán en las eras de eternidad.” Eso claramente regresa a la profecía sobre la primera venida de Cristo, y que el gobierno estará ‘sobre Sus hombros’ y Él se sentará sobre el trono de David Su padre, y no habrá ‘**fin** del incremento de Su gobierno.’ ¡Piense en eso!

Verso 6: “Y me dijo, “Estas palabras *son fieles y verdaderas*; y *el* Señor Dios de los santos profetas envió Su ángel para mostrar *a* Sus siervos las cosas que deben pasar prontamente.” Que tan pronto será eso, no lo sabemos. Pero en lo que a Dios concierne, será *un abrir y cerrar de ojos*. Para nosotros, viviendo en la carne, que tan pronto será eso, no lo sabemos. Pero no sucederá hasta que las cosas hasta este punto en el libro de Apocalipsis sean cumplidas.

Verso 7: “He aquí, Yo vengo prontamente. Bendito *es* aquel que guarda las palabras de la profecía de este libro.” Eso incluye toda la Biblia.

Verso 8: “Ahora yo, Juan, *fue* aquel que vio y oyó estas cosas. Y cuando oí y vi, caí para adorar delante de los pies del ángel que *estaba* mostrándome esas cosas. Pero él me dijo, “Mira *que no hagas esto!* Porque yo soy un consiervo tuyo, y de tus hermanos los profetas, y de aquellos que guardan las palabras de este libro. Adora *a* Dios.” Y él me dijo, “No selles las palabras de la profecía de este libro porque el tiempo está cerca” (versos 8-10). Si hay un tiempo que está cerca— estamos más cerca que nunca, desde el tiempo que empezamos—y no sabemos qué tan largo vaya a ser, pero está cerca, especialmente si calculamos el tiempo de la forma que Dios lo hace.

Verso 11— ahora regresamos al día de hoy: “Aquel que es injusto sea injusto todavía; y aquel que es inmundo sea inmundo todavía; y aquel que *es* justo sea justo todavía; y aquel que *es* santo sea santo todavía. Y he aquí, **Yo vengo prontamente; y Mi recompensa está Conmigo**, para hacer a cada uno de acuerdo a como será su obra. Yo soy Alfa y Omega, *el* Principio y *el* Fin, el Primero y el Último. Benditos *son* aquellos que guardan Sus mandamientos, para poder tener el derecho a *comer del* árbol de vida, y poder entrar por las puertas a la ciudad. Pero excluidos...” (Versos 11-15). ¡Dejados fuera! ¡No puede ser malvado y recibir las bendiciones de Dios! No puede ser malo y recibir vida eterna. ¡Ese es el mensaje!

“...*son los* perros, y hechiceros, y fornicarios, y asesinos, e idolatras, y todo aquel que ame e *idee* una mentira” (verso 15). ¡Nadie que no se arrepienta de sus pecados entrará en el Reino de Dios!

Verso 16: “Yo, Jesús, envió Mi ángel para testificar estas cosas a ustedes en las iglesias...” ¿No es eso profundo? ¡Sí! Que las Iglesias de Dios han de saber estas cosas. ¡No el mundo!

“...Yo soy la raíz y el descendiente de David, la estrella brillante de la mañana.’ Y el Espíritu y la novia dicen, ‘Ven.’...” (Versos 16-17). Esto es lo que haremos durante todo el Milenio, y durante todo el periodo de cien años del Juicio del Gran Trono Blanco.

“...Y aquel que oiga diga, “Ven.” Y aquel que tenga sed venga; y aquel que desee participe del agua de vida libremente” (verso 17).

Ahora nos quedamos con esto, después de toda esa inspiración y todas esas palabras fantásticas de Dios, tenemos que irnos de la Fiesta, debemos regresar a nuestros hogares, y debemos enfrentar cosas en el mundo. Así que Juan nos da ánimo:

Verso 18: “Porque Yo conjuntamente testifico a todo el que oiga las palabras de la profecía de este libro, *que* si cualquiera añade a estas cosas, Dios le añadirá las plagas que están escritas en este libro. Y si cualquiera quita de las palabras del libro de esta profecía, Dios quitará su parte del libro de *la* vida, y de la santa ciudad, y de las cosas que están escritas en este libro. Quien testifica estas cosas dice, “Sin duda, Yo vengo prontamente.” Amén. Aun así, ven, Señor Jesús. La gracia de nuestro Señor Jesucristo *sea* con todos ustedes. Amén” (versos 18-21).

Hermanos, así termina la temporada de Fiestas 2013. ***¡Que la bendición de Dios esté sobre ustedes en todo!***

Escrituras Referenciadas:

- 1) Levítico 23:36-39
- 2) Juan 7:37
- 3) Juan 14:6
- 4) Juan 6:44
- 5) Juan 7:37-38
- 6) Juan 3:16
- 7) 2 Pedro 3:9
- 8) 1 Timoteo 2:4
- 9) Juan 12:35-44
- 10) Romanos 11:25-26
- 11) Mateo 12: 30-32
- 12) Romanos 2:11-16
- 13) Hebreos 12:22-23
- 14) Malaquías 3:16-18
- 15) Juan 5:19-28
- 16) Apocalipsis 20:5,12
- 17) 1 Juan 5:16
- 18) Hebreos 10: 26-29
- 19) Hebreos 6:4-6
- 20) Ezequiel 37:1-14
- 21) Mateo 12:31-32, 38-42
- 22) Isaias 65:17-20
- 23) Apocalipsis 20:11-15

- 24) Salmo 37-38
- 25) Apocalipsis 21:1-8, 22-27
- 26) Apocalipsis 22:1-21

Escrituras referenciadas, no citadas:

- 2 Crónicas 5:8
- Jeremías 18
- Lucas 13
- Juan 11
- Apocalipsis 20:4; 7
- 2 Pedro 3

Derechos de Autor 2013—Todos los derechos reservados. Excepto por breves extractos para propósito de revisión, ninguna parte de esta publicación puede ser reproducida o usada en ninguna forma o por ningún medio sin el permiso escrito del dueño de los derechos de autor. Esto incluye fotocopia o grabación electrónica y mecánica, así como el uso de sistemas de almacenamiento y recuperación de información.